



diejenigen, die am strengsten von Allah am Tag der Auferstehung bestraft werden, sind diejenigen, die versuchen, Allahs Schöpfung nachzuahmen.'

Von 'Aischah, der Mutter der Gläubigen, - möge Allah mit ihr zufrieden sein - wird überliefert, dass sie sagte: „Der Gesandte Allahs - Allahs Segen und Frieden auf ihm - kam zu mir herein, und ich hatte eine Nische von mir mit einem Vorhang bedeckt, auf dem sich Abbildungen befanden. Als er es sah, zerriss er es, und sein Gesicht veränderte sich (aus Missfallen). Er sagte: ‚O 'Aischah, diejenigen, die am strengsten von Allah am Tag der Auferstehung bestraft werden, sind diejenigen, die versuchen, Allahs Schöpfung nachzuahmen.‘“ 'Aischah sagte: „Also zerschnitten wir ihn und machten daraus ein oder zwei Kissen.“

[Absolut verlässlich (Sahih)] [Sowohl von al-Buchary, als auch von Muslim in ihren "Sahih-Werken" überliefert]

Der Prophet - Allahs Segen und Frieden auf ihm - betrat das Haus von 'Aischah - möge Allah mit ihr zufrieden sein - und fand, dass sie den kleinen Schrank, in dem Dinge aufbewahrt wurden, mit einem Tuch bedeckt hatte, das Bilder von Lebewesen enthielt. Sein Gesicht veränderte sich vor Zorn für Allah, und er zog es ab und sagte: „Am strengsten werden am Tag der Auferstehung diejenigen Menschen bestraft, die mit ihren Bildern die Schöpfung Allahs nachahmen.“ 'Aischah sagte: „Also machten wir daraus ein oder zwei Kissen.“

<https://sunnah.global/hadeeth/de/show/5931>

